

Diputados integran Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- En la **Cámara de Diputados** se integró la Comisión Permanente que sesionará durante el primer receso de la LXVI legislatura, la **Mesa Directiva** quedó integrada por una presidencia, tres vicepresidencias y siete secretarías, con el fin de garantizar el adecuado funcionamiento. El diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, quedó al frente como presidente y Gerardo Fernández Noroña como vicepresidente, esta comisión arrancará con los temas políticos pendientes el próximo ocho de enero.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zQP1CxcGVjs2IX90?e=PPqwNO